

undefined - dimanche 28 janvier 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

Football : l'USCM retrouve la compétition ce dimanche



Samuel Bourgeois souhaite que son équipe poursuive les bonnes choses entrevues lors des trois victoires en amical contre les réserves de MOS3R et du FCTC et Saint-Alban-de-Roche.

Face à celle qu'il considère, aussi, comme la meilleure équipe du championnat, le Pays voironnais, Samuel Bourgeois veut que sa troupe affiche un joli visage pour cette reprise en seizième de finale de la Coupe Marchiol.

L'équipe première de l'US Creys/Morestel reprend les matches officiels ce dimanche 28 janvier avec la Coupe de l'Isère. Un peu plus d'un mois après la défaite contre Saint-Georges-d'Espéranche, les joueurs de Samuel Bourgeois ont retrouvé une dynamique positive avec trois victoires en trois matches de préparation : « On terminera ce cycle de préparation avec le match de dimanche contre Pays voironnais qui est la meilleure équipe de notre poule en championnat. On a retrouvé le goût de la victoire, c'est très bien, mais je veux qu'on garde cet état d'esprit vu sur ces trois matches. Derrière, on a une série de trois matches en championnat qui sont importants pour être présent dès le début des matches retours. Contre Voiron, on doit faire un bon match dans ce 16^e de finale de Coupe Marchiol et envoyer un message clair à nos adversaires, il faudra compter avec l'USCM dans cette seconde partie de championnat », martèle le coach.

USCM-Pays vironnais, dimanche à 14 h au stade du Bracon à Creys-Mépieu.